

Tenemos buenas noticias

18 jun 2001

Monterrey, N.L. a 18 de Junio del 2001. - Grupo Financiero Banorte puso en marcha una estrategia destinada a dinamizar el otorgamiento de crédito, por lo que anunció una baja importante en el monto de las tasas de interés que aplica a los nuevos clientes de Crédito Hipotecario y Crédito Automotriz (Autoestrene).

De esta manera, los créditos para adquisición de casa habitación, pago de pasivos hipotecarios y construcción o remodelación, contarán con un máximo a financiar de 70% del monto del avalúo; para adquisición de terreno urbano el monto máximo a financiar se ubicará en 65% y para liquidez hipotecaria hasta un 50%, todos ellos con un plazo máximo de 15 años.

Además de estas características que incrementan el atractivo de estos productos en el mercado, se contempla una tasa de interés, reducida a 17.90% y se consideran opciones de financiamiento que actualmente no ofrecen otras instituciones, como es el caso de la adquisición de terreno urbano.

Cabe mencionar que la tasa aplicada en los créditos hipotecarios hasta el mes de mayo era de 24% lo que significa una importante reducción en beneficio de los clientes de BANORTE.

Asimismo, BANORTE facilita el financiamiento para la adquisición de vehículos nuevos, con un máximo a financiar de 65% del valor de la factura en todos los plazos, mismos que pueden contratarse hasta por 48 meses. En este caso la tasa de interés aplicable a partir de hoy, será también del 17.90%. La tasa que se aplicaba en Autoestrene hasta el mes pasado era de 25%.

Con estas acciones, Banorte se coloca hoy como la mejor opción dentro del mercado financiero nacional en cuanto a costo de financiamiento para la adquisición de vivienda y automóvil nuevo.